



Universidad de Chile celebra su aniversario 180 con música de Beethoven.

Description

La Orquesta Sinfónica Nacional ofreció hoy un concierto gratuito en la emblemática Plaza Baquedano, bautizada como de la Dignidad, como parte de las actividades por los 180 años de la Universidad de Chile.

Miles de personas acudieron al lugar para disfrutar de la presentación de esta agrupación, junto al Coro Sinfónico, que interpretaron la Novena Sinfonía de Beethoven.

Después de muchos años tenemos un evento público con esta sinfonía que celebra el encuentro, la alegría y la esperanza, declaró la rectora de ese centro de altos estudios, Rosa Devés.

Expresó que este es un regalo para la ciudadanía en el marco de las celebraciones por el 180 aniversario de la Universidad: *“con este concierto, desde un lugar de alto simbolismo, queremos manifestar nuestro compromiso con la cultura y su importancia para la convivencia pacífica que estimule el desarrollo de todas y todos”*, dijo Devés.

La plaza fue el epicentro del estallido social de 2019, cuando millones de personas salieron a las calles para protestar contra las desigualdades sociales, cambiar del actual modelo neoliberal e impulsar una nueva constitución para el país.



Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Enero 2023